





Sociedad



CAMPOO DE SUSO

Un miembro de la casa real saudí visitó la feria de cetrería

11.08.2009 -

Alrededor de 6.500 personas visitaron la primera Feria Internacional de Cetrería del Norte de España que se celebró este fin de semana en el castillo de Argüeso, y eso que el tiempo no acompañó. Para el regidor municipal de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez, «el éxito ha sido total debido al esfuerzo y atención incesante del personal del Ayuntamiento, azafatas, traductores, coordinadores y Guardia Civil». Además, añade que «se ha vendido todo y de todo. Por algunas aves se pagaron más de 20.000 euros, y lo gratificante es que tanto expositores como compradores han quedado satisfechos».

Para Gutiérrez también un signo positivo es la amplia participación de expositores, entre los que se encontraba Hassaneil Abd-Alla Hassaneil, un miembro de la familia real de Arabia Saudita. Además del miembro de la Casa de Saud, participaron cetreros de Holanda, Alemania, Bélgica, Inglaterra, Irlanda y Emiratos Árabes. El Ayuntamiento ha destinado unos 18.000 euros a la organización de este evento.